

# 騎馬戦・学級対抗リレーで大盛り上がり！

3月23日(木)、2年生が一年間を締めくくる「お別れ球技大会」を開催しました。4校時は騎馬戦、5校時は学級対抗リレーと、照りつける太陽の下、76期2年生の笑顔がはじけていました。早いもので4月には最高学年(受験生)になります。最高学年として学校をリードしてくれることを期待しています。進級おめでとう！

リ レ ー	順位			
	学級	3組	8組	9組

騎 馬 戦	順位			
	学級	5組	3組	2組



## 中学2年生が「春休み」に考えてほしいこと 中学の勉強のトリセツより抜粋(梁川由香 著)

行きたい高校は、早めに決めておくことが大事だといわれています。少なくとも、中3の1学期中には、目標とする学校を決めておくといいでしょう。

今まで多くの受験生を見てきましたが、何の目標もなく勉強をしている子より、**「この学校に入りたい！」**と強い気持ちをもっている子の方が勉強に力が入って、成績を上げてきました。

すなわち、志望校を決めることが、成績アップへの近道といえるでしょう。2年生の皆さん、春休みは一年後の自分の姿をイメージして、狙いを定めてみませんか！？

行きたい学校を早めに決めよう

